

SÍNTESIS INFORMATIVA VESPERTINA

Lunes 18 Abril 2022

CLAUDIA CURIEL DE ICAZA: Ceremonia a Sor Juana

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	Cultura	El Universal El Economista	José Quezada



En el marco del 327.º **aniversario luctuoso** de **Sor Juana Inés de la Cruz**, la gran **poeta novohispana** y de los Siglos de Oro, se realizó la develación del Cenotafio y Homenaje Póstumo a Sor Juana en la **Rotonda de las Personas Ilustres**.

En la ceremonia e inauguración del cenotafio también estuvieron presentes la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Olga Sánchez Cordero, el Subsecretario de la Defensa Nacional, Agustín Radilla, el Secretario de Gobierno, Martí Batres, la Presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Nadine Gasman, el Coordinador de Memoria Histórica y Cultural de México, Eduardo Villegas, el Presidente Municipal de Tepetlaxpa, Abelardo Rodríguez, el Subsecretario de Marina, José Luis Arellano y la Secretaria de Cultura de la Ciudad de México, **Claudia Curiel** de Icaza.

CLAUDIA CURIEL DE ICAZA: Ceremonia a Sor Juana

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	News	<u>California 18</u>	Saff

Cenotaph to Sor Juana unveiled in the Rotunda of Illustrious Persons

April 18, 2022 by



At noon this Monday, capital and federal officials led by the head of government of Mexico City, Claudia Sheinbaum Pardo, and the federal secretary of Culture, Alejandra Frausto Guerrero, met at the **Rotunda of Illustrious Persons** to finally unveil the cenotaph and dedicate a tribute in honor of the poetess Sor Juana Inés de la Cruz, whose 327th death anniversary was commemorated this Sunday.

The solemn act was scheduled to take place from 2020, but, due to the outbreak of the pandemic, it could not be carried out until this Monday. At that time it transpired that the federal authorities raised the possibility of transferring the remains attributed to the **Tenth Muse** from its current location, in the former Convent of San Jerónimo, owned by the University of **Cloister of Sor Juana** to said roundabout, located in the Panteón Civil de Dolores, in the third section of Bosque de Chapultepec.

Due to the above, the solemn act of this Monday was only symbolic, but with guests at the presidium such as the president of the Board of Directors of the Chamber of Senators, Olga Sánchez Cordero; the Secretary of National Defense, Agustín Radilla Suástegui; the president of InMujeres, Nadine Gasman Zylbermann; the Secretary of Culture of the capital, **Claudia Curiel de Icaza**, and the coordinator of Historical and Cultural Memory of Mexico, Eduardo Villegas Megías, among others.

SECRETARÍA DE CULTURA CAPITALINA

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris”

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	Espectáculos	Expresión México	Redacción



18/04/2022

Circo Atayde presentará su nuevo espectáculo *Insólito*

*Con una temporada de seis funciones, del jueves 21 al domingo 24 de abril; incluirá actos con payasos, magos, malabaristas, aerealistas y contorsionistas

Una de las agrupaciones circenses de mayor prestigio y tradición en nuestro país, El Único y Original Circo Atayde Hnos., regresará al Teatro de la Ciudad Esperanza Iris para ofrecer una temporada de presentaciones con su más reciente producción artística titulada *Insólito*.

En el marco del ciclo Fiesta de las Infancias y sus Derechos, que organiza la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, el Circo Atayde Hermanos llevará hasta el recinto de Donceles su magno espectáculo que incluye actos con payasos, magos, malabaristas, aerealistas y contorsionistas, sin faltar la alegría, la maestría y excelencia propias de las artes circenses.

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris”

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	Vida y Estilo	<u>El punto crítico</u>	Rubén Labastida



Circo Atayde presentará espectáculo Insólito en el Teatro de la Ciudad

RUBÉN LABASTIDA . ESPECTÁCULOS . CREATED: 18 APRIL 2022



Una de las agrupaciones circenses de mayor prestigio y tradición en nuestro país, El Único y Original Circo Atayde Hnos., regresará al Teatro de la Ciudad Esperanza Iris para ofrecer una temporada de presentaciones con su más reciente producción artística titulada Insólito.

En el marco del ciclo Fiesta de las Infancias y sus Derechos, que organiza la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, el Circo Atayde Hermanos llevará hasta el recinto de Donceles su magno espectáculo que incluye actos con payasos, magos, malabaristas, aerialistas y contorsionistas, sin faltar la alegría, la maestría y excelencia propias de las artes circenses.

Para dar oportunidad a un mayor número de niñas, niños, jóvenes y familias enteras de apreciar esta deslumbrante puesta en escena, serán seis funciones de Insólito las que se llevarán a cabo: jueves 21 y viernes 22 de abril a las 20:00 horas, sábado 23 a las 13:00 y 19:00 horas, y domingo 24 a las 13:00 y 18:00 horas.

Con un historial de más de 134 años de existencia, el Circo Atayde Hermanos es la organización de mayor tradición en el género en México y una de las más reconocidas en el mundo. Insólito se inscribe en la nueva forma de abordar el arte del circo en escena, impulsada en México por Atayde Alberto y Celeste Producciones, con la producción ejecutiva de Celeste Atayde Canestrelli y la coordinación artística de Yezbek Guillermo Chaul Cervantes.

Otros portales: [Milenio](#),

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris”

Día	Sección	Medio	Autor
15-04-2022	Cultura	<u>Reporte Índigo</u>	José Pablo Espíndola



CULTURA

El Ballet Folklórico de México de Amalia Hernández celebrará sus 70 años en el Teatro de la Ciudad

La compañía presentará “Así te abraza México”, que incluye la primera coreografía de renombre mundial de su fundadora: “Sones antiguos de Michoacán”. Las funciones serán los días 15 y 16 de abril

José Pablo Espíndola

En 1952, **Amalia Hernández** tomó la decisión de formar su propia **compañía de danza**, tomando como herramientas las habilidades que había aprendido en la Academia Mexicana de la Danza como **bailarina, maestra y coreógrafa**.

Primero formó un pequeño taller dancístico al que llamó **Ballet Moderno de México**, que comenzó con apenas ocho integrantes. Este ensamble comenzó a trabajar en la Sala Chopin con presentaciones con coreografías creadas por la propia Amalia.

“Con esa coreografía, Amalia inauguró su obra creativa. Fue su primer experimento, en el que combinó las técnicas de **danza moderna y clásica** para adaptarlas a la danza folclórica”, escribió Dasha Topfer, diseñadora de vestuario del Ballet.

Para celebrar estos 70 años de historia, el ensamble regresa al **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris**, bajo la dirección general de Salvador López y la dirección artística de Viviana Basanta Hernández, para presentar un programa especial que incluye “Sones Antiguos de Michoacán”.

VARIOS RECINTOS: Actividades Culturales Semana Santa

Día	Sección	Medio	Autor
17-04-2022	Cultura	<u>Forbes</u>	Staff

¿Qué hacer en Ciudad de México durante la Semana Santa?

Teatro, exhibiciones de arte y experiencias personalizadas esperan para ser disfrutadas por quienes decidieron quedarse en la capital del país.



Foto: S. Ruvalcaba/Unsplash

Es una tradición que durante la **Semana Santa la Ciudad de México** se quede semi vacía; puesto que la gente aprovecha estos días para irse de **vacaciones**. Pero si eres de quienes decidieron quedarse o ir contra la corriente y visitar la **capital del país** en este periodo, existen distintas **experiencias** que podrás disfrutar.

La **capital del país** ha sobresalido entre las metrópolis del mundo con una de las propuestas teatrales más amplia y generosas, esta **Semana Santa** no será la excepción. Obras como ‘**José El Soñador**’, ‘**Aladdín**’, ‘**Ghost, el Musical**’, ‘**Esquizofrenia**’, ‘**El Juego que todos jugamos**’, entre muchas más, se estarán presentando del miércoles 13 al domingo 17 de abril para que visitantes y locales puedan disfrutar de ellas durante las **vacaciones**.

Así, la **Ciudad de México**, que también es un destino turístico importante en el país, aguarda a la llegada de Semana Santa con una formidable **propuesta de cultural y entretenimiento** para los visitantes.

Pilares CDMX

Día	Sección	Medio	Autor
16-04-2022	CDMX	Radio Fórmula Terra	Redacción

Beca PILARES 2022: Requisitos para obtener 960 pesos mensuales en la CDMX

La Beca Pilares 2022 está dirigida a jóvenes de entre 15 y 29 años que cursan el bachillerato y jóvenes de entre 18 y 29 años de edad que cursan la licenciatura.



Por [Redacción](#)

Escrito en CDMX el 18/4/2022 · 12:51 hs

El Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), a través de Pilares, lanzó una convocatoria para entregar la **Beca Pilares 2022** a jóvenes estudiantes de **bachillerato** y **licenciatura** con escasos recursos, para que continúen con sus estudios, ya que se les brindará un apoyo de **960 pesos**.

De acuerdo con las bases de la convocatoria, emitida desde el 17 de enero del año en curso, la beca está dirigida a jóvenes de entre 15 y 29 años que cursan estudios de **bachillerato** en línea, a distancia o abierta y jóvenes de entre 18 y 29 años de edad que cursan estudios de **licenciatura**, en las modalidades establecidas en las Reglas Operación del programa social "**Beca PILARES Bienestar, 2022**".

SÍNTESIS INFORMATIVA MATUTINA

Lunes 18 Abril 2022

SECRETARIA DE CULTURA Pilares

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	Metrópoli	La Crónica de Hoy	Redacción

OPINIÓN | **Metrópoli** | 13

Tendrá la CDMX tres entrenamientos públicos rumbo a la clase masiva de box

Se llevarán a cabo en tres sedes: viernes de 17:00 a 19:00 horas en los PILARES, sábados de 08:00 a 10:00 horas en el Monumento a la Revolución, y domingos de 10:00 a 12:00 horas en Paseo de la Reforma



La clave masiva de box tiene el propósito de romper el récord Guinness como la "clase más grande del mundo" para lo cual exige un entrenamiento continuo de 30 minutos sin detenerse. Cabe señalar que el actual récord Guinness lo tiene la ciudad de Moscú con 3 mil 200 participantes en el año 2017.

El gran AIFA



Y para poder participar en la Clase Masiva de Box es necesario registrarse en línea a través de la página: <http://clasesmasivadebox.cdmx.gob.mx>.



Los requisitos para inscribirse son ser mayor de edad y para menores de edad, hay dos tipos de inscripciones: las niñas y niños de 6 a 14 años tendrán que estar acompañados de su madre, padre o tutor deportivo tanto en la Clase Masiva de Box como en los entrenamientos públicos, mientras que los adolescentes de 15 a 17 años, basta con una referencia de los padres o el tutor deportivo.

Tendrá la CDMX tres entrenamientos públicos rumbo a la clase masiva de box

Se llevarán a cabo en tres sedes: viernes de 17:00 a 19:00 horas en los PILARES, sábados de 08:00 a 10:00 horas en el Monumento a la Revolución, y domingos de 10:00 a 12:00 horas en Paseo de la Reforma

Redacción / Crónica
metropoli@cronica.com.mx

Con el objetivo de que las personas puedan prepararse rumbo a la Clase Masiva de Box del 18 de junio en el Zócalo de la Ciudad de México, el Instituto del Deporte (INDEPORTE) informó que a partir de la próxima semana, se llevarán a cabo tres entrenamientos públicos a la semana en tres diversas sedes: viernes de 17:00 a 19:00 horas en los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES); sábados de 08:00 a 10:00 horas en el Monumento a la Revolución; y domingos de 10:00 a 12:00 horas en Paseo de la Reforma en

el marco del "Muévete en Bicí y Ciclotea".

El entrenamiento inaugural se llevará a cabo el viernes 22 de abril en el PILARES "Frida Kahlo", ubicado en Eje Central Lázaro Cárdenas s/n, esquina, Juan A. Mateos, colonia Obrera, Alcaldía Cuauhtémoc, que estará encabezada por el excampeón mundial José "Pipino" Cuevas, a fin de ofrecer cátedra de boxeo totalmente gratuita para los asistentes.

Los entrenamientos públicos se realizarán a partir de la próxima semana y hasta el 17 de junio. Además, serán partidos por campeonas y campeones mundiales, profesionales del pugilismo, así como y maestras y maestros especialistas en este deporte.



Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la CDMX y Raizy Juárez, una de las más jóvenes exponentes del boxeo mexicano.

La Clase Masiva de Box tiene el propósito de romper el récord Guinness como la "clase más grande del mundo" para lo cual exige un entrenamiento continuo de 30 minutos sin detenerse. Cabe señalar que el actual récord Guinness lo tiene la ciudad de Moscú con 3 mil 200 participantes en el año 2017.

Las inscripciones para la Clase Masiva de Box son totalmente gratuitas y tendrán un cupo limitado, por lo que se invita a la población de todo el país a aceptar el reto de prepararse y participar para hacer historia en el Zócalo capitalino.

Para participar en la Clase Masiva de Box es necesario registrarse en línea a través de la página: <http://clasesmasivadebox.cdmx.gob.mx>.

Los requisitos para inscribirse son ser mayor de edad y para menores de edad, hay dos tipos de inscripciones: las niñas y niños de 6 a 14 años tendrán que estar acompañados de su madre, padre o tutor deportivo tanto en la Clase Masiva de Box como en los entrenamientos públicos, mientras que los adolescentes de 15 a 17 años, basta con una referencia de los padres o el tutor deportivo.

Pilares

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	CDMX	24 Horas	Armando Jeferson



EFICIENCIA. La boxeadora Mariana Barby Juárez es una de las entrenadoras del programa.

CONVOCATORIA

- **El actual Récord Guinness** lo tiene la ciudad de Moscú, Rusia, con tres mil 200 participantes y la marca se rompió en 2017.
- **Los entrenamientos públicos** se realizarán a partir de la próxima semana y hasta el 17 de junio.
- **Las inscripciones** son totalmente gratuitas, pero tendrán un cupo limitado.
- **Los menores de ocho a 14 años** deberán acudir con un adulto a los entrenamientos y la clase.
- **Los adolescentes de 15 a 17 años** deberán llevar una referencia de padres o tutores deportivos.

Llama el Indeporte a entrenar para la Clase Masiva de Box

A fin de que las personas estén preparadas para la Clase Masiva de Box en el Zócalo capitalino, que se realizará el próximo 18 de junio, el Instituto del Deporte (Indeporte) informó que habrá tres entrenamientos públicos por semana, que iniciarán el 22 de abril en el Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) "Frida Kahlo".

Los entrenamientos públicos se realizarán

a partir de la próxima semana y hasta el 17 de junio, y serán impartidos por campeones mundiales y profesionales del boxeo, además de profesores del deporte. Para participar en la clase masiva hay que registrarse en <https://clasemasivadebox.cdmx.gob.mx>.

El próximo viernes en el Pilares "Frida Kahlo", ubicado en Eje Central Lázaro Cárdenas s/n esquina Juan A. Mateos, colonia

Obreira, arrancará el primer entrenamiento que estará encabezado por el campeón mundial José Pipizo Cuevas, a las cinco de la tarde, mientras que el sábado el llamado es en el Monumento a la Revolución, a las ocho de la mañana, y luego el domingo la cita será en Paseo de la Reforma a las 10 horas, en el marco del Muévete en Bici y el Ciclón.

La Clase Masiva de Box tiene el propósito de romper el Récord Guinness como la "clase más grande del mundo", para lo cual exige un entrenamiento continuo de 30 minutos sin detenerse. Cabe señalar que el actual Récord Guinness lo tiene Moscú, Rusia, con tres mil 200 participantes en 2017. **/ARMANDO JEFERSON**

Sector de Interés

Día	Sección	Medio	Autor
18-04-2022	Expresiones	Excélsior	Juan Carlos Talavera



Honrarán a Sor Juana

El gobierno de la CDMX realizará hoy un homenaje a la Décima Musa y develará el cenotafio, pendiente desde 2019, en la Rotonda de las Personas Ilustres. Se espera la asistencia de Alejandra Frausto y de Olga Sánchez Cordero, entre otros invitados.

— Juan Carlos Talavera